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Témoignages recueillis  
SEPTEMBRE 2023 

 
 
Témoignage n°1 : 
 
Dans le cadre de mon agrément de Conseillère BFRP, je devais faire des séances avec une conseillère déjà 
agréée. C'est là que j'ai pu voir les bénéfices de faire un suivi avec une personne extérieure. C'est 
complètement différent que de choisir pour soi. Cela m'avait amenée à considérer ma situation sous un autre 
angle, et nous avions déterminé des fleurs auxquelles je n'aurais pas pensé.    
 
 
Témoignage n°2 : 
 
J'ai déjà bénéficié de deux entretiens de conseil en fleurs de Bach. Je peux en conclure qu'il s'agit d'une 
expérience très enrichissante. Cette personne (qui était en cours de certification) a su cibler mes besoins. 
Aujourd'hui je reste utilisatrice des fleurs de Bach et suis très contente de ce qu'elles peuvent m'apporter au 
quotidien  .        
 
Témoignage n°3 : 
 
J’ai bénéficié d’un entretien de conseil en fleurs de Bach il y a quelques années et j’ai adoré. 
L’échange, le respect de la personne, sans jugement mais qui pousse à trouver les bons mots pour décrire 
mon état... Je recommande vraiment. 
 
 
Témoignage n°4 : 
 
Merci de m'accepter dans le groupe. Pour ma part j'utilise Aspen et Honeysuckle elles me font le plus grand 
bien. 
 
 
Témoignage n°5 : 
 
J’ai eu recours aux fleurs pour calmer des peurs parfois précises (aller chez le dentiste) et parfois diffuses. 
Les fleurs m’aident également à remonter en selle après un échec. Voilà deux exemples liés à ma vie 
personnelle. Et vous ? 
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Témoignage n°6 : Echange intéressant en réponse à une personne qui doute de l’effet 
des fleurs : 
 
« Bonjour, Je voudrais prendre des fleurs de Bach mais je suis sceptique sur l’efficacité... » 

« Je comprends.  Lisez les témoignages peut-être pourront-ils vous convaincre d’essayer  » 

« Ce que je dis souvent aux personnes qui doutent, c'est que la meilleure façon de savoir si cela 
fonctionne, est de tester. (Mais de tester sérieusement bien sûr : bien respecter la régularité des 
prises.) » 

« Totalement d’accord avec vous. Il n’y a aucun effet secondaire et c’est compatible avec tous les 
traitements éventuellement en cours donc on essaye et on observe les résultats. C’est aussi pour 
cela que ce groupe existe : pour faire émerger les témoignages et les résultats des fleurs  » 

« Merci » 

 

Voilà pour les témoignages du mois de septembre 2023. N’hésitez pas à les faire voyager, 
c’est le but.  

Au plaisir de vous lire   

Nathalie Giudicelli 

Conseillère agréée en fleurs de Bach 


